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本日のお客様 

船橋西ＲＣ          相川 信善 様 

 

宍倉 壽夫 直前会長 

 

先週の４月４日の木曜日に恩寵園の子供たちと

東京ドイツ村へ行ってきました。前日までの大雨

で広い芝生の敷地がどうなっているのか心配しま

したが、敷地全体に傾斜があるため、ぬかるみな

どはほとんどなく、むしろ、日焼けを心配するほ

どでした。子供たちは２，３歳児から中学生まで

と職員を合わせて総勢５０人を超え、大型バスと

中型バスでの対応となりました。例年通り高柳会

員の桜木観光さんのご厚意によるものです。我々

も加藤委員長他７名で対応し、千田会員が出発の

見送りをしてくれました。子供たちは、この日を

楽しみにしていて、思いっきり体を動かしていま

した。私は小学生二人の付き添いをしましたが、

動きが早く遠くから見守ることがしばしばありま

した。是非、このようなことは社会奉仕として定

着していることであり、事業の見直しという視点

ではなく、子供たちの成長をみとどけ、これがロ

ータリー活動の一部であることを再確認する作業

でもあるという意義を見出してもいいのではない

でしょうか。 

山本年度のＲＩ会長は埼玉県の八潮ロータリー

所属の田中作治さんです。 

今日はロータリーの友に掲載されているＲＩ会

長メッセージをお伝えします。 

７月 奉仕を通じて平和を  Peace Through 

Ｓervice 

これは言うまでもなく、ＲＩ会長としてのメッ

セージです。一番短いメッセージと言われていま

す。 

８月 心に残るロータリー体験 

会員増強月間にちなんだもので「ロータリーモ

ーメント」として、心に残るロータ 

リー体験を語っています。 

９月 ロータリーの未来を支える新世代奉仕 

ローターアクト インターアクト、ＲＹＲＡ、

青少年交換などがあります。青少年は未来のリー

ダーであるという考えかたから出ています。 

１０月 職業奉仕を理解したとき 

職業奉仕を理解してから、自分の仕事や人生の

目的に対する態度が変わったとのことです。 

１１月  ロータリー財団はロータリーの土台 

  財団を通じていろいろ支援しているが、私た
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ちが支援する人々と私たちを隔てるものは何もな

い、ということを理解してほしい。私たちは、み

な同じです。 

１２月 ロータリーの徽章をいつもあなたの襟に 

ロータリアンの自覚を促し、自分がロータリー

から受けた恩恵を伝えるために 

１月以降は、ロータリーの友をご覧いただきた

いと思います。 

 

吉田 朋令 幹事 

 

 来週は市川シビックＲＣとの合同例会です。

先方は２４名参加予定ですので、当クラブも

挙って出席お願いいたします。 

 

お知らせ 

五福ＲＣ２０周年式典に参加出来なかった初山

会員に預かってきた山本会長（代理:宍倉直前会長）

より名誉会員の招聘状が手渡されました 

 

 

 

 

青少年交換留学生委員会    髙山委員長 

 

長期留学生の Evan・C・Hudson 君がホストファ

ミリーの事情で４月３日に新しいステイ先に変わ

りました。今までは厳格な家庭でしたので窮屈な

ところもあったらしいですが、今度はのびのびし

ているそうです。私の事務所から近いのでたまに

は行ってみようかと思います。５月３日に帰国予

定ですのでもう一度例会に来させようかなと思っ

ています。本人は大変良い勉強をしたのではない

かと思っていますが、帰ってからは専門学校へ入

るそうです。代わりに来年の８月からは坂本君が

行くことになっております。以上お知らせまで。 

 

≪地区セミナーに参加して≫ 
地区クラブ奉仕セミナー 

鳴海 寿裕 会員 

 

先日、クラブ奉仕委員会セミナーに行ってまいり

ました。千葉東ロータリークラブに入会して初め

ての（国際ロータリー2790 地区）クラブセミナー

に参加させて頂きありがとうございます。大変大

きな素晴らしいセミナーで大変自分自身にも為に

幹 事 報 告 

会 員 卓 話 

委 員 会 報 告 



 

なるセミナーでした。 

セミナーのテーマは、「会員維持の為の魅力ある

クラブづくりとは」をテーマに 3 時間に 

渡りセミナーを開催しました。その中で「会員増

強アンケート調査結果」のアンケート調査発表が

興味を引くものでした。日本におけるロータリー

クラブの会員数は、1996 年には 

130.982人をピークに 2012年には 88.809人と減少

を続けて、国際ロータリー2790 地区に於いても

1997 年には 4.079 人でしたが 2012 年には 2.689 人

まで減少していて、クラブ数に於いても 2005 年以

降は減少している様で、2790 地区でも 2006 年に 2

クラブが減となったが 2010 年に 1クラブ新設が有

り現在 84 クラブとなっています。全国でロータリ

ークラブ数が 2005 年から減少して来た頃、ＲＩは

「会員 20 名以下のクラブは統合すべきである」と

云う理事会決定を下したそうです。全国で会員数

が減少している要因には、日本経済の鈍化、社会

の少子高齢化現象等々様々な事から考えられます

が、会員の増強維持は各クラブの継続だけでなく、

ロータリークラブそのものの存続にもかかわって

くる大きな問題でもあります。「会員増強は永遠の

課題」と云われる様に私達は常にこの事を意識し

なければならないと思います。 

グループ討議について、討議テーマは「会員維持

に向けての魅力あるクラブづくり」とはを、13 テ

ーブルごとで 1テーブル 12～14名のテーブルで討

議をしました。テーマに添って熱く討議がつづき

時間が足らない内容でした。その中でも会員退会

防止には各クラブとも意見が沢山出ていました。

5.6.7.8.分区の会員の方も同席していまして増強維

持活動には、クラブ例会でも毎回話題に上がるそ

うです。私達の第 3 分区Ａ千葉東ＲＩでは現在 33 

名の会員数ですが数字だけを見ると 5 年前の会

員数と比べて 1 名増となっています。2790 地区に

於いては、5 年前と比べて会員数が減少したクラ

ブが 65%にも上っています 

グループ討議内容の発表では、各テーブルとも増

強維持活動には積極的な意見が沢山発表されまし

た。クラブ内に野球・ゴルフ等々何だかの娯楽ク

ラブを作ったり、例会時は、なごむ様に楽しい例

会作りしたりして退会者を出さない様にしている

様です。また会員増強については様々な意見が出

ていましたが、各クラブを取り巻く環境・条件が

それぞれに違うため共通する決定打は無く、それ

ぞれの各クラブでここに会員増強を考えてテーマ

を決めて更に新しい情報ツールを活用しながら会

員増強活動を考えて行かなければならないと思い

ます。 

今回は、クラブ奉仕委員会セミナーでの「会員維

持に向けて魅力あるクラブづくり」で、学んだ事

を活用しながらクラブ奉仕とそれに会員増強維持

に取り組んで行きたいと考えさせられました。今

後は、より良い魅力あるクラブつくりの手助けに

なればと思います。 

 

 
佐藤会員 ・ ・ ・ ・ 

田中会員 

遅刻しました。すいません。 

松澤会員 

鳴海会員、卓話ありがとうございました。 
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